

オウム真理教



1. 生長の家とオウム

- オウム真理教青山總本部 4.20km - 宮中三殿 - 生長の家本部会館 4.20km
- " " - 威徳稻荷大明神 4.20km
- " " - 日本バプテスト同盟 東京平和教会 4.20km
- " " - 日本基督教団早稲田教会 4.20km
- " " - カトリック東京カテドラル関口教会 4.20km
- " " - 天理教本明善分教會 4.20km

※すべて建物と建物がピンポイントで同距離。

皇居宮中三殿

宮中三殿は、皇居内にある三つの連結された建造物の総称である。それぞれ、神道の神を祀っており、宮中祭祀（皇室祭祀）の中心となる。宮中三殿の構内には、附属するいくつかの建造物が配置されてい

る。四方拝、新嘗祭が行われる神嘉殿（しんかでん）、鎮魂祭や天皇皇后の装束への着替えが行われる綾綺殿（りょうきでん）、神樂が行われる神樂舎（かぐらしゃ）、楽師が雅樂を演奏する奏樂舎（そうがくしゃ）、列席者が待機する左幄舎（ひだりあくしゃ）と右幄舎（みぎあくしゃ）、賢所に正対する賢所正門、新嘉殿に正対する新嘉門などである。宮中三殿の祭祀は、明治維新から宮中祭祀の変遷と漸次的集約を経て、教部省が成立した直後の明治5年4月2日（1872年5月8日）に整ったと解されている。

賢所には皇祖神天照大神を祀る。その御靈代である神鏡（八咫鏡の複製）が奉斎されている。また「かしこどころ」と読んで神鏡そのものを指すこともある。古代より宮中で祭祀された。掌典及び内掌典が御用を奉り、「忌火」（「神聖な火」の意味）を護り続けるとされる。平安時代は温明殿（うんめいでん）、鎌倉時代以後は春興殿にあった。古代から続くという宮中祭祀が行われ、現在の皇后、皇太子妃など皇族の妃らを宮中に迎える結婚の儀もここで行われた。その際、后妃が賢所を退出した際に婚姻成立とみなされる。神聖な場所のため穢れを嫌い、「次清」の別などの厳格な規律があるという。

なお、宮中三殿のうち賢所は古代から宮中で奉斎されてきましたが、皇靈殿と神殿は、明治維新以降の宮中祭祀制度の再編成によって新たに宮中に遷座・奉斎されたものです。

祇を、西の座に歴代天皇の皇靈がそれぞれ奉斎され、鎮座祭が斎行されました。

東京都千代田区千代田1-1



オウム真理教青山総本部

オウム真理教は、かつて存在した麻原彰晃を開祖とする日本の仏教系（原始仏教、チベット仏教）の（新興）宗教団体。一般市民に向けて、日本で初めて化学兵器のサリンを使用し、大量殺戮を行ったことで世界を震撼させたテロリズム行為を行った組織でもある。1987年（昭和62年）、東京都渋谷区において、従前の「オウム神仙の会」を改称し、宗教団体「オウム真理教」が設立された。「真理教」は「天理教」にちなんだもので、命名には京都の私立探偵目川重治が関わっているという。また、同年11月にはニューヨーク支部も設立。1989年（平成元年）8月25日に東京都に宗教法人として認証された。

東京都港区南青山7丁目5-12



生長の家

1930年（昭和5年）に谷口雅春により創設された新宗教団体。その信仰は、神道・仏教・キリスト教・イスラム教・ユダヤ教等の教えに加え、心理学・哲学などを融合させている。正しい宗教の真理は一つと捉えている。宗教法人格を持つ。公称信者数は168万人（2010年12月31日現在）、内日本には約65万人程度と主張している。本部は山梨県北杜市。総本山として龍宮住吉本宮が長崎県西海市に、別格本山として宝蔵神社が京都府宇治市に各々ある。創始者（生長の家では開祖や教祖の名称は使われない）の谷口雅春は、紡績会社勤務のときから1918年（大正7年）に大本の専従活動家になり、出口王仁三郎の『靈界物語』の口述筆記に携わった他、機関紙の編集主幹などを歴任した。同時期に大本の本部で活動していた江守輝子と出会い、1920年（大正9年）

11月22日に結婚。1922年（大正11年）の第一次大本事件を機に、大本から離脱した浅野和三郎と行動を共にし、翌1923年（大正12年）には浅野が旗揚げした『心靈科学研究会』に加わった。

東京都渋谷区神宮前1丁目23



徳稻荷大明神

昭和 3 年 4 月頃に建てられたと伝えられ、女性の参拝者に人気の高い神社です。奉納されたと思われる真っ赤にペイントされた長さ約 2 メートルほどの男根木像が、ひっそりと掲げられている。

東京都新宿区新宿 5 丁目 17-2



日本バプテスト同盟 東京平和教会

1958 年に、アメリカン・バプテスト系の加盟教会の一部が、日本基督教団を離れて結成する。全国各地に、約 75 の教会・伝道所が在る。関東学院（横浜・かつての、教派神学機関。）が、同じ系列である。日本基督教団新生会との関係は続けられている。かつては 日本バプテスト東部組合を組織しているが、1940 年頃位に日本バプテスト西部組合（現在の日本バプテスト連盟）と「合同」して日本バプテスト基督教団（元来のバプテスト主義では、教職制や教団も否定しているので明らかな自己矛盾である。）を結成して その後は日本基督教団第四部に改めて「合同」している。

東京都新宿区西早稲田 2 丁目 3-1



日本基督教団早稲田教会

早稲田教会の原点は、友愛学舎（早大男子寮）の学生たちの礼拝。友愛学舎は、米国バプテスト教会宣教師・H. B. ベニンホフにより創設された。前身は、1917 年に設立の早稲田奉仕園信交協会。1922 年にスコットホールが完成し、早稲田奉仕園信交協会は発展した。以降、早稲田奉仕園宗教部を経て、1939 年に日本バプテスト東部組合早稲田伝道所へ。1945 年に日本基督教団早稲田伝道所、翌年に教会に。教派的伝統はバプテストで、福音主義信仰に立ち、信徒中心の教会形成に励んでいる。

東京都新宿区西早稲田 2 丁目 3



カトリック東京カテドラル関口教会

昭和 20 年（1945 年）の東京大空襲によって焼失するまで、東京大司教座聖堂は木造ゴチック式の聖堂でした。明治 32 年（1899 年）に聖母仏語学校の学生によって『まい瑰塾』付属聖堂として建てられ、明治 33 年（1900 年）に関口小教会の聖堂となり、やがて大正 9 年（1920 年）に東京大司教座聖堂となりました。建設当初は信者席には畳が敷かれておりましたが、昭和になって中央信者席に椅子が設けられるようになりました。当時は履物を脱いでから聖堂に入ることになっていました。

東京都文京区関口 3 丁目 3-1 6-1 5



天理教本明善分教会

天理教は、日本で江戸時代末に成立した新宗教の一つ。中山みきを教祖とする宗教団体である。

東京都文京区小石川 5 丁目 22-7



備考

日本を震撼させたオウム真理教は、大本教から分派した生長の家（日本会議）が関わっている証拠。オウム麻原はロシア進出するなど出口王仁三郎の活動と似ていた。

備考（2018. 6）

2018年3月に死刑囚7人が各地の拘置所に移送された。来年は天皇が代替わりするために今年中に13人の執行が行われるのではと予想されている。元ジャパンタイムズ編集長の「島津論文」に記された「安倍晋三とオウム村井秀夫とのつながり」「オウムの運営する研究機関に出資していた安倍晋太郎」をはじめ、ネットでは「麻原は黒幕のロボットに過ぎない」とし、「統一教会と安倍家のつながり」「オウムと創価学会との繋がり」「黒幕隠しのために実行犯たちの死刑執行が行われる」と噂されている。

以前に調べたオウムの「しくみ（三角祭祀線）」を、もう一度調べ直してみたくなり、コンパスを回してみた。噂通りの繋がりが見えてきたので、下記に追記する。

2. 統一教会とオウム



- 世界平和統一家庭連合本部 1.91km - オウム真理教青山総本部 - 生長の家本部 1.91km
- " - 神靈教育青葉台 1.91km
- " - インマヌエル中目黒キリスト教会 1.91km

※すべて建物と建物がピンポイントで同距離。

統一教会（世界平和統一家庭連合）

文鮮明（1920年- 2012年）によって、1954年に韓国で創設された。1954年の設立当時の名称である世界基督教統一聖靈協会は、「全キリスト教会を靈的に統合させる協会」を意味する。名称の「聖靈」は、主流派キリスト教における三位一体の聖靈とは関係がない。統一教会は、近年は社会における家族というユニットの重要性を強調しており、それを反映して1994年5月に名称が世界平和統一家庭連合に変更され、日本では遅れて2015年8月に改称された。
東京都渋谷区松濤1丁目1-2



神靈教青葉台教会

教祖は大塚寛一（1891年 - 1972年）、1947年に開教した。大塚の「御神力」により数々の奇蹟が起こるとして、「実証の超宗教」「奇蹟の殿堂」を名乗っている。かつては「ガンも切らずに治る」のスローガンを掲げていた。神靈教の見解によれば、大塚は戦前「大日本精神」と題した不戦の建白書を日本の指導層に送付し、日独伊三国同盟や米英との開戦に反対したとしている。戦後に本教団を開教。昭和40年代、まだ世界に左翼運動が盛んな時代に共産主義の崩壊を予言したとされる。革命と亡国の危機を乗り越えるべく、「日本精神復興促進会」を創設。全国で連続講演会を実施し、「日本人は日本精神に返れ」と訴える啓蒙活動が展開された。大塚は、宇宙の根本理法を「真理・神の道」と呼ぶ。日本に伝わる日本精神は、真理・神の道が人間生活によく現れたものとする。そして、「眞の日本精神」は日本を再建し、21世紀の世界を救う、唯一の指導原理である、と説いている。傘下に右派団体「日本精神復興促進会」を持つ。東京都目黒区青葉台2丁目2-2-3



インマヌエル中目黒キリスト教会

創設者、葛田二雄は、第二次世界大戦前、中田重治によって始められた日本ホーリネス教会にあって、教職として日本橋教会を牧会、その地域での伝道に従事していたが、戦時中の軍閥政府による教会弾圧の中で2年間の投獄を経験した。終戦後、戦前の関わりを一切絶って、1945年10月21日、2人の同僚とともに、投獄中に与えられたヴィジョンに従つて「インマヌエル」の名の下に新しい教派を興した。18世紀のイギリスを革命から救い、社会に大きな変革をもたらしたメソジスト運動において展開された、キリストの愛を中心とする聖書的・実践的な生き方を継承しようという意図・願望によるものであった。目黒教会は、首都中央教会として1948年4月に2番目に創設された。丸の内→広尾と移り、目黒に移ったのは2003年9月。



創価学会



- オウム真理教青山総本部 2.73km - 創価学会総本部 - 東京都庁 2.73km
- ■ ■ 牛込聖バルナバ教会 2.73km

※すべて建物と建物がピンポイントで同距離。

創価学会総本部

創価学会は、日本の宗教法人。法華經系の在家仏教の団体で、国内に公称 827 万世帯を擁する。「創価」とは「価値創造」の意味。創価学会は価値の中心に「生命の尊厳」の確立を置き、それに基づいた「万人の幸福」と「世界の平和」の実現を目指している。1930 年（昭和 5 年）に創立し、1952 年（昭和 27 年）に宗教法人の資格を取得。1975 年（昭和 45 年）には創価学会インターナショナル（SGI）を発足させ、現在、日本を含む世界 192 カ国・地域に 1200 万人を超える会員を擁している。

東京都新宿区信濃町 3-2



東京都庁

東京都の行政機関。現在の都庁舎は、1991 年に完成。
新宿区西新宿二丁目 8-1



牛込聖バルナバ教会

牛込聖公会聖バルナバ教会は1878年に創設された歴史のある教会です。

敷地内には日本聖公会管区事務所（日本聖公会センター）があります。

東京都新宿区矢来町 65



■創価学会総本部 2.73km - オウム真理教青山総本部 - 創価学会創光会館 2.73km

- // - 神靈教本部教会奇跡の殿堂 2.73km
- // - 烏枢沙摩明王尊 2.73km
- // - 興意親王墓 2.73km
- // - 明治学院礼拝堂 2.73km
- // - 佛所護念会 2.73km

■ ※すべて建物と建物がピンポイントで同距離。

神靈教本部教会奇跡の殿堂

大塚の「御神力」により数々の奇蹟が起こるとして、「実証の超宗教」「奇蹟の殿堂」を名乗っている。かつては「ガンも切らずに治る」のスローガンを掲げていた。神靈教の見解によれば、大塚は戦前「大日本精神」と題した不戦の建白書を日本の指導層に送付し、日独伊三国同盟や米英との開戦に反対したとしている。戦後に本教団を開教。昭和40年代、まだ世界に左翼運動が盛んな時代に共産主義の崩壊を予言したとされる。革命と亡国の危機を乗り越えるべく、「日本精神復興促進会」を創設。全国で連続講演会を実施し、「日本人は日本精神に返れ」と訴える啓蒙活動が展開された。

大塚は、宇宙の根本理法を「真理・神の道」と呼ぶ。日本に伝わる日本精神は、真理・神の道が人間生活によく現れたものとする。そして、「眞の日本精神」は日本を再建し、21世紀の世界を救う、唯一の指導原理である、と説いている。傘下に右派団体「日本精神復興促進会」を持つ。

東京都港区赤坂 1-14-9



鳥枢沙摩明王尊

人間界と仏の世界を隔てる天界の「火生三昧」(かしょうざんまい)と呼ばれる炎の世界に住し、人間界の煩惱が仏の世界へ波及しないよう聖なる炎によって煩惱や欲望を焼き尽くす反面、仏の教えを素直に信じない民衆を何としても救わんとする慈悲の怒りを以て人々を自覚させようとする明王の一尊であり、天台宗に伝承される密教（台密）においては、明王の中でも特に中心的役割を果たす五大明王の一尊に数えられる[4]。

鳥枢沙摩明王は古代インド神話において元の名を「ウッチュシュマ」、或いは「アグニ」と呼ばれた炎の神であり、「この世の一切の汚れを焼き尽くす」功徳を持ち、仏教に包括された後も「烈火で不浄を清浄と化す」神力を持つことから、心の浄化はもとより日々の生活のあらゆる現実的な不浄を清める功徳があるとする、幅広い解釈によってあらゆる層の人々に信仰されてきた火の仏である。意訳から「不浄潔金剛」や「火頭金剛」とも呼ばれた。

東京都港区三田 4 丁目 8



興意親王墓

[1576~1620] 織豊から江戸時代前期、誠仁親王の第5王子。慶長15年近江園城寺長吏となる。19年豊臣氏がたてた方広寺大仏殿の棟札に前例にない銘文をかき、また徳川氏調伏の嫌疑で蟄居する。のち疑いがとけ、幕府の寄進で照高院を白川に再建した。名は邦慶。

東京都港区高輪 1 丁目 2-5-4



明治学院大学

ジェームス・カーティス・ヘボンが横浜に開いた「ヘボン塾」を起源とする日本最古のキリスト教主義学校（ミッションスクール）。1949年に新制大学として発足し、現在では6学部15学科、7研究科を擁する純文系の大学となった（理系学部・学科は有していない）。

ジェームス・カーティス・ヘボンは、幕末に訪日し、横浜で医療活動を行った。宣教師デュアン・シモンズと共に、横浜の近代医学の基礎を築いたといわれる。

礼拝堂（チャペル）は1916年創建し、東京都港区有形文化財になっている。

東京都港区白金台 1-2-37



仏所護念会

関口嘉一は 15 歳で上京、いったん北海道に渡ったが病気を患い新潟に戻り、大正 12 年に再び上京し自転車店を経営、翌年トミノと結婚した。しかし長女の病死・長男の病弱を契機として、夫婦共に日蓮宗中山法華經寺や不動明王、また觀音信仰をしていたが、隣人の勧めによりトミノが昭和 8 年（1933 年）に靈友会に入信。嘉一も後に入信、第 6 支部長を歴任したが、靈友会の共同募金横領・脱税事件を契機に離脱。昭和 25 年（1950 年）10 月、妻のトミノと共に教団を設立した。

白金、高輪地区に敷地を持ち、現在は、教団の駐車場として活用されている。京都大光山本圓寺より譲り受けた日蓮聖人自記筆の曼荼羅と河合家から預かった同じく日蓮聖人真筆の大日本国衛護の大曼荼羅の二体を保有する。平成 27 年 11 月にさいたまスーパーアリーナで教団創立 65 周年式典を挙行している。毎年、身延山久遠寺へ団参を行うほか明治神宮・伊勢神宮への参拝を行う。また建国記念日の奉祝・靖国神社の国家護持を主張する。

政治との関わりは深く、これまで参議院の全国区・比例区選挙では大竹平八郎、佐藤三蔵、村上孝太郎、鳩山威一郎、藤井裕久、佐藤欣子、檜崎泰昌、尾辻秀久、有村治子、衛藤晟一、山谷えり子といった候補を支援してきた。石原家との関係もあり、石原慎太郎との新聞での対談記事などもある。

また、青木理によれば、日本会議との関係についての AERA 編集部による取材・アンケートにおいて、佛所護念会教団は、「皇室仰慕の諸活動や英靈の慰靈顕彰など、教団の考えに合う（日本会議の）取り組みについて、その趣旨に賛同する会員に協力を呼び掛けている」としている。

上杉聰は、新生佛教教団について「宗教右派」という言葉を用いて批判している。上杉聰は、過去実施された日本会議のイベントの受付で、佛所護念会を含む各種宗教団体別の受付窓口が設けられており、「参加者を組織動員したことがうかがえる」としている。

東京都港区白金台 2 丁目 1-1



オウム真理教富士山総本部



■ オウム青山総本部 107.24km -オウム富士山総本部 -新宿シャローム教会 107.24km



新宿シャローム教会

新宿シャローム教会は、聖書信仰に立つプロテスタント教会。1974年から新宿に所在する。日本で、コンテンポラリー・ワーシップの礼拝をしている代表的教会で、聖霊派の団体のニューホープ・インターナショナル・ミニストリーズの中心的教会

1970年9月に稻福エルマ宣教師が来日し、1971年から墨田区でめぐみ福音教会として開拓伝道を開始。1974年に新宿に移転。1991年10月、新宿シャローム教会に改名。

2000年7月5日、ウェイン・コデロ宣教師たちとニューホープ・インターナショナル・ミニストリーズを結成する。超教派でのミニストリーにも関わっており、第三月曜日に尾形守師らと新宿アルタ前で路傍伝道と徹夜祈祷会を持っている。東京都新宿区西新宿7丁目9-7 ニッカビルB1

備考

富士山総本部の気を、シャローム教会を使って青山総本部に引き寄せるしくみ。